

各位

## 家庭学習「チャレンジ3週間」の取り組みを進めます。 各ご家庭、地域の皆様のご協力、ご支援をお願いします。

高岡市教育委員会では、新型コロナウイルス感染症拡大防止に向け、児童生徒の健康、安心安全を最優先とし、学校の臨時休業を5月31日まで延長することとしました。これまでも皆様方の多くのご支援を賜り、何とか学校でできます指導・支援に努めてまいりました。しかしながら、臨時休業が3か月に及びますことから、今こそ、児童生徒の不安や不満を受け止め、気持ちを持続させ、成長を支えることが一段と大切となっています。

そこで各学校でのこれまでの取り組みを基本とし、6月以降の学校の再開に向け、気持ちと学びをつなぐ「チャレンジ3週間」の取り組みを進めてまいります。未来を拓くのは子どもたちです。私たち大人がしっかりと役割を果たし、子どもたちが共にこの状況を乗り越えていくなかで必ず成長していきます。皆様方の一層のご理解とご協力を心からお願い申し上げます。

- 1 実施期間 令和2年5月7日（木）～5月31日（日）まで  
※5月の初めの時期を準備期間とし、目標づくりや計画づくりをします。ぜひご家庭でお子さんにお声かけいただき、一緒に取り組んでいただきますようお願いします。



- 2 学習内容

小学校、中学校、義務教育学校、特別支援学校の各教科の学習内容や規則正しい生活習慣づくりなどについて、児童生徒の主体的な学びや取り組みを指導、支援します。

- 3 指導・支援の方法

- 各学校のホームページや連絡メール等を活用し、学習内容や学習の進め方等を伝えます。なお、学校から学習プリント等を配付する場合がありますので、受け取りや提出についてご協力をお願いいたします。
- 4月から公開している授業動画を更新していきます。視聴が困難な場合は、各学校で動画のDVDを準備いたします。
- チャレンジ週間中の児童生徒の質問・相談は、各学校のメールで受け、回答します。
- 週ごとに各自の取り組みを自己評価し、次の週の取り組みの改善に生かします。

- 4 学校の再開に向けて

今後の国、県の動向や感染の状況などの情勢を踏まえ、状況が許せば学校の受け入れ態勢を整え、分散登校による登校日等を設定し学力補充を行うなどし、6月以降の学校再開に向け準備を進めます。